

MON LAFERTE
LA GIRA DE NORMA

CULIACÁN · 2 DE MAYO
FORO TECATE / 9:00 PM

PRE-VENTA EXCLUSIVA:

boletismovil.com | 1447 759 5900 | Plaza Tecnología | Plaza Mujer | INFO: 1447 326 7739

NOROESTE

LUNES 25 DE MARZO DE 2019 CULIACÁN, SINALOA AÑO XLVI NO. 16869 \$15.00 NOROESTE.COM

SCORE
EN CLARO ASCENSO
Diego Armando Maradona terminó el juego del sábado por la noche satisfecho luego del triunfo de Dorados de Sinaloa, que ya está en zona de Liguilla. 4D y 5D



A la pesca de temores
Con una flota pesquera amarrada y barcos a la venta cierra la temporada camaronera en el país, en medio de incertidumbre para los trabajadores del mar. **Negocios 8A**



PARAN FUNERAL

Entrega Semefo un cuerpo equivocado

NOROESTE/REDACCIÓN

Una familia de la comunidad de Conitaca, en el municipio de Elota se llevó una desagradable sorpresa, luego de que tuvieron que devolver el cuerpo de una persona, al que estaban a punto de sepultar, ya que el Servicio Médico Forense de Culiacán por error les entregó un cadáver que no era su familiar.

De acuerdo a lo informado por las autoridades, dicha persona había sido asesinada a balazos en la colonia 5 de Mayo, la cual fue mal identificada y entregada a la familia de Elota de manera equivocada.

El cuerpo que había sido identificado de manera por demás errónea como Luis Manuel "N", de 42 años de edad, originario de Elota, quien se dijo era de oficio trailerero y que había permanecido recluido por más de 11 años en la ahora extinta prisión de las Islas Marías.

El caso que causó extrañeza por parte de las autoridades y al saber que dicho hombre contaba con antecedentes penales no se realizó el debido cotejo de las huellas dactilares con la base de datos del sistema nacional para verificar la autenticidad del exconvicto antes de realizar la entrega del cuerpo.

El personal del Servicio Médico Forense se dio cuenta del error, hasta que acudieron los verdaderos familiares del fallecido y se trasladaron de inmediato hasta el poblado de Conitaca en el municipio de Elota el día sábado, cuando estaba por concluir el funeral ya que estaban a punto de sepultar el cuerpo equivocado.

Ante esta confusión se dio la identidad real de dicho cuerpo resultando ser Iván "N", quien sería entregado a su verdadera familia, mientras que la otra persona aún permanece en calidad de no localizada.

DEVUELVE CADÁVER

Una familia de Conitaca, Elota, devolvió un, al que estaban a punto de sepultar, ya que el Semefo de Culiacán les entregó un cadáver que no era su familiar.

EXIGIMOS JUSTICIA
PARA NUESTROS PERIODISTAS AGREDIDOS
NOMBRE: _____
1811 DÍAS DE IMPUNIDAD ?



VIOLENCIA

Asesinan a periodista en Salvador Alvarado

NOROESTE/REDACCIÓN

GUASAVE. Un joven periodista de la sección deportiva fue encontrado asesinado en el municipio de Salvador Alvarado la noche de ayer domingo.

El comunicador asesinado es Omar Iván Camacho, quien trabajaba en una estación de radio local y además tenía una página digital dedicada a la información deportiva.

Este mismo domingo a Omar Iván le tocó ser parte de la transmisión radial de la serie entre Garbaneros de Guamúchil y Diablos Rojos de Cubiri de la liga de béisbol Arturo Peimbert Camacho.

Se dijo que después de salir de ese compromiso, ya por la tarde-noche, el periodista desapareció y no se supo nada de él, por lo que sus familiares empezaron a buscarlo.

Fue después de las 19:00 horas cuando a las corporaciones policiales llegó el reporte de que por la autopista Benito Juárez, abajo del puente de La Escalera,

Omar Iván Camacho, quien trabajaba para una estación de radio y tenía una página digital, es encontrado sin vida en las inmediaciones de La Escalera



Fotos: Tomadas de Facebook

El periodista Omar Iván Camacho estaba dedicado a la información deportiva.

se encontraba tirado el cuerpo de una persona sin vida.

Elementos preventivos de Salvador Alvarado se trasladaron al lugar y confirmaron el reporte, por lo que dieron aviso a personal de la Fiscalía General del Estado para que se presentaran a realizar

las diligencias de ley.

Más tarde se confirmó que se trataba del joven periodista, quien presentaba huellas de violencia en el cuerpo.

Periodistas se reunieron en la funeraria a donde trasladaron el cuerpo de su compañero

EL COMUNICADOR

OMAR IVÁN CAMACHO

Trabajaba en una estación de radio local

Además tenía una página digital dedicada a la información deportiva

El cuerpo de Omar Iván fue encontrado abajo del puente de La Escalera

asesinado.

Hasta el cierre de esta edición las autoridades no han emitido un comunicado sobre este hecho.

En poco más de 100 días del Gobierno de Andrés Manuel López Obrador serían seis los periodistas asesinados en México.

LEY GENERAL DE DESAPARICIÓN DE PERSONAS

Buscarán a personas 'sin límites': AMLO

MÉXICO (Sinembargo. MX). El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer: "los queremos vivos", al anunciar que no habrá límite presupuestal para buscar a los 40 mil desaparecidos e identificar a los 26 mil cuerpos que se tienen registrados.

"Nunca más personas sin identificar recorriendo las calles en tráileres; es dantesco. Por eso tenemos que actuar con urgencia en este caso".

Adelantó que aprobará el presupuesto para estas tareas y que a más tardar en diciembre se tendrán en operación las 32 comisiones de búsqueda, cada una con recursos.

"Está autorizado el presupuesto", dijo el Presidente al presidir la reinstalación del Sistema Nacional de Búsqueda de Personas, una herramienta que contempla la Ley General de desaparición forzada de personas y desaparición cometida por particulares, promulgada desde el sexenio de Enrique Peña Nieto pero que ha servido poco.

Justo sobre eso, también, Alejandro Encinas dijo que "si bien hubo una instalación oficial" de la Ley, no tuvo efecto ni resultado.

"Yo afirmo que fue una gran simulación", dijo.

El Presidente añadió que en tres meses se reunirá con familiares de personas desaparecidas para revisar los compromisos hechos para el



Foto: Gobierno de México

El Presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que a más tardar en diciembre se tendrán en operación las 32 comisiones de búsqueda, cada una con recursos.

funcionamiento de más comisiones de búsqueda.

Reiteró su compromiso de no hacer uso de la fuerza, que su mandato atenderá las causas al aumentar salarios y atender a los jóvenes.

"Eso es lo que constituye la nueva política de seguridad pública", aseguró.

El Mandatario destacó el trabajo contra la corrupción, porque es la causa principal de la desigualdad económica y social, la calificó de la causa principal de la violencia.

"Esto que padecemos es el saldo, el fruto podrido de la política neoliberal".

"No vamos a utilizar la fuerza contra los problemas sociales, a eso apostaron las

anteriores autoridades. El Estado mexicano que represento no va a actuar con arbitrariedad, no vamos a violar derechos humanos".

Aseguró que antes el Estado era "el violador principal de los derechos humanos".

Dijo que como Comandante de las Fuerzas Armadas "nunca daré la orden de masacrar al pueblo mexicano".

Denunció que solo se destinó a 10 mil elementos policiacos para cuidar a la ciudadanía, pero para cuidar las oficinas gubernamentales y a funcionarios eran 50 mil elementos, aseguró que el 90 por ciento de estos elementos fueron contratados a empresas privadas.

No más guerra contra el narco, insiste AMLO

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que la violencia ha disminuido muy poco tanto en homicidios o el robo de vehículos, pero destacó que el robo de combustible ya se controló y que se ahorrarán "como 50 mil millones de pesos".

"No hemos logrado una disminución significativa en materia delictiva", reconoció, pero dijo que seguirá trabajando para contrarrestar la que calificó de una "irresponsabilidad" al declarar una guerra contra el narcotráfico, cuando el origen del problema es la desigualdad social.

"Se tomó la decisión de declarar la guerra a un problema que surgió básicamente por la falta del crecimiento económico, por la desigualdad social. Se optó de manera irresponsable por pegarla un garrotazo a lo tonto al avispero, además con la mala decisión y las malas entrañas de querer con el uso de la fuerza de manera autoritaria resolver el problema. Nunca más a regresar esa política", criticó sobre la política de Felipe Calderón.

Sin las familias nunca: Sánchez Cordero Nacional 2A

XI Congreso Internacional Educativo
Programa de **ACTIVIDADES**
Culiacán - sábado 30 de marzo

HORA	ACTIVIDAD	EXPOSITORES
08:00 - 09:00	Desayuno	
09:00 - 10:00	Presentación del programa	
10:00 - 11:00	Panel de discusión: El futuro de la educación	
11:00 - 12:00	Panel de discusión: La educación en tiempos de crisis	
12:00 - 13:00	Almuerzo	
13:00 - 14:00	Panel de discusión: El rol del docente	
14:00 - 15:00	Panel de discusión: La educación tecnológica	
15:00 - 16:00	Panel de discusión: La educación artística	
16:00 - 17:00	Panel de discusión: La educación científica	
17:00 - 18:00	Panel de discusión: La educación ambiental	
18:00 - 19:00	Panel de discusión: La educación intercultural	
19:00 - 20:00	Panel de discusión: La educación para la ciudadanía	
20:00 - 21:00	Panel de discusión: La educación para el trabajo	
21:00 - 22:00	Panel de discusión: La educación para la vida	

Más información:
01 800 506 5227 Ext. 208, 209 y 210